
ご近所ルール
＊ペットマナーは遵守しましょう
＊ごみの出し方を守りましょう
＊住宅地内車のスピード遵守、

曲がり角左右確認しましょう
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◎「班会の書面会議を実施しました」
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2022年（令和4年）
10月1日

小明台自治会広報部

9月に書面会議による班会を実施しました。会員の皆さまには書面をご確認頂き、ご意見・要望等
をお願いしておりました。ご協力ありがとうございました。皆さまから頂きましたご意見・ご要望
等は、今後役員会にて議論させて頂き、次回の班会までにできる限りご回答できるよう協議して参
ります。引き続きご協力をお願いします。

くクリアコ ー ト小明台 II の工事説明会が開催されました＞
9/24（土）1 8時から、事業主の誅クリアジャパンおよび施工者の昧三国建設よりクリア

コ ー ト小明台II（小明台南側の宅地開発）の工事説明会が実施されました。10月から約半年間に
わたり造成工事が行われ、その後建物の建築工事が順次行われます。自治会からからは工事時間
（準備・後片付けの前後30分を除き9:00~17:00)の厳守、団地内の車両運行における
安全管理、週単位でのスケジュ ールの開示等を強く申し入れしています。1 0月中旬からはダンプ
による土の搬入が始まり、擁壁工事、調整池工事なども順次行われます。何かあったときに連絡窓
ロとなる工事責任者も明確にしていますが、上手く連絡が取れない場合には、自治会役員までご連
絡ください。

◎「キッザニア甲子園へ遠足に行きました（子ども会）」
9/11 （日）3年ぶりに子ども会で遠足を実施しました。

感染症の心配もありましたが、会員とその家族43名が参加しまし
た。久しぶりの遠足で、大型バスに乗って出かけられ、たくさん
の笑顔が見られました。子ど
も達はキッザニアでいろんな
職業体験をすることができ、
1日思いきり楽しみました。

帰りのバスでは「楽しかっ
た！また行きたい！」の声が

店；打塁器溢では楽し 慶璽璽ヨ駆震
んでいただける企画をしていきたいと思います。

＜柿の木の所有者を探しています＞
小明台第三公園（下の公園）、北西

角のフェンスの少し外側に立っている
柿の木の所有者を探しています。現
在、柿の木の根がフェンスの支柱を押
し上げていて、フェンス倒壊の恐れが
あるため、生駒市役所より柿の木を伐
採したいとの申し出がありました。お
心当たりのある方は1 0月20日まで
に右記の総務担当役員までご連絡くだ
さい。 【連絡先】6班役員寺川 

◎「熟年会だより」
今年もコロナ禍が終息する様子が見えず、3年続けて9月19日敬老の日集いを開催しない事を決定

しました。その代わりに熟年会世話役ー同が会員宅を訪問して心づくしの品をお渡ししました。
会員の皆さんの元気な姿を拝見し、お話出来きたのが嬉しい限りでした。
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